



DIE HERZEN ÖFFNEN

Mit einem persönlichen Adventsgruß tragen die Kinder das Licht weiter und erwärmen das Herz eines Freundes.

Wer freut sich nicht über Post, vor allem in der Weihnachtszeit. Eine Karte, ein lieber Gruß, ein kleines Gedicht sagt uns, dass jemand an uns gedacht hat. Besonders schön ist es, wenn wir eine Karte bekommen, die selbst gebastelt ist und mit der sich jemand besondere Mühe gemacht hat.

Überlegen Sie im Sitzkreis gemeinsam, wem die Kinder jeweils die eigene Karte schicken möchten – vielleicht einem Familienmitglied, das weit weg wohnt, oder einem Freund, den man lange nicht gesehen hat.

Gemeinsam können Sie mit den Kindern eine Karte bemalen, bedrucken, bekleben, bestempeln oder mit einem Foto gestalten.



UNSERE BASTELFEEN

Sophie (3) und Emma (6) haben schon fleißig ausprobiert und einige schöne Karten gebastelt. Dazu haben sie buntes Papier, Federn, Farbe, Kleber und natürlich jede Menge Glitzersterne benutzt.



ONLINE

Auf unserer Internetseite finden Sie viele weitere Anregungen und Vorschulmaterialien rund um die Heilige Familie, die Sie auch für Karten verwenden können.

Weiter geht's auf:
www.sternsinger.de/kita

